
	 	 	 	 	 	 	 	 	

                                                                     AL PRESIDENTE 
DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
AL SINDACO DEL COMUNE DI 
SURBO 

 
 

    
        
Surbo, 28/01/2025 

OGGETTO: INTERROGAZIONE CON DISCUSSIONE IN CONSIGLIO COMUNALE 
rilascio autorizzazioni e controlli zona Pip  

 

 I  sottoscritti  Maroccia Giuseppe, Gentile Martina e D’Antini Filomena nella 

loro qualità di Consiglieri comunali,  ai sensi dell’art. 37 del regolamento per il 

funzionamento del C.C., formulano la seguente interrogazione con risposta 

nel corso del Consiglio Comunale, al fine di evitare farneticazioni e 

nefandezze si chiede di sapere: 

-se corrisponda al vero che diverse attrazioni presenti sul territorio comunale 

durante le festività natalizie fossero già montate prima che avessero ottenuto le 

dovute autorizzazioni;  

- quanti controlli siano stati svolti sul territorio comunale e in particolare in zona 

Pip, al fine di garantire il controllo del territorio ed evitare forme di abusivismo e 

quali siano state le risultanze di tali azioni di controllo, sollecitate dal sindaco 

stesso a seguito della segnalazione dei consiglieri di minoranza.  

 

I Consiglieri Comunali 

Maroccia  Giuseppe 

Gentile Martina     

D’Antini Filomena  	
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